

Rozman C, Cardellach F. Medicina Interna. 15^a ed. Madrid: Elsevier, 2004

Uno más de los libros aparecidos en el 2004 es el de *Medicina Interna* de Farreras, que llega a su 75 aniversario con la edición número 15. Es una larga y continuada labor que ha dado al libro un muy merecido prestigio. El editor actual, el profesor Rozman, continúa pensando que es válido y necesario escribir un texto de medicina interna, lo había escrito en un artículo recientemente y lo corrobora con la publicación de esta nueva edición, de un ya clásico de la medicina en lengua española. La edición está muy cuidada, la presentación es intachable, seguramente haciendo honor al muy importante aniversario de su publicación; la primera edición es de 1929. Conserva el enfoque tra-

dicional, con un punto de vista clínico muy detallado, con actualización notable en las citas bibliográficas y con una mirada exhaustiva a los contenidos de la medicina interna. Los autores conforman un *collage* curioso e interesante, varios son internistas dedicados al ejercicio de la especialidad, pero muchos son especialistas y algunos superespecialistas en el tema que tratan. Desde luego consiguen un texto valioso, actualizado y muy útil. Con frecuencia pareciera que los internistas tenemos algún texto favorito, los que prefieren al Farreras tienen motivos para seguir haciéndolo.

Manuel Ramiro Hernández
Editor